

Amis de La Vie de Loire-Atlantique (44)

Spectacle théâtral « La Passion selon Tibhirine » par la compagnie L'Écho du Soleil

Les 11 et 12 avril dernier, à Nantes et Saint-Nazaire, le spectacle mettant en scène trois moines de Tibhirine, artisans de dialogue et de paix, était interprété par cinq acteurs professionnels d'une troupe d'Avignon.

Cet événement initié par le groupe 44 des lecteurs Amis de la Vie : Nantes et l'antenne Brière Presqu'île (une première pour cette dernière), a fait l'objet d'une belle mobilisation tant du côté des adhérents et sympathisants, que des communautés paroissiales, laïcs et prêtres.

Au total, 540 personnes se sont déplacées pour assister à cette touchante interprétation dans les deux églises. L'émotion était palpable dans l'assistance.

Quelques réactions :

"Le bilan est très positif ; c'était un tremplin dans mon cheminement de foi ; importance pour cette semaine de Pâques ; moi, j'ai vu ce spectacle comme une liturgie ; une semaine Sainte encore plus vécue ; le partenariat est jugé positif, et c'est important pour les Amis de la Vie ; on peut voir là une forme de reconnaissance et de visibilité"...

Forte de ce dynamisme et de cette entraide, cette troupe si sympathique, au travers du jeu des acteurs, nous a émus en profondeur et nous a permis de mettre en avant notre souci de tolérance et d'inter religiosité, si bien démontré par les textes des moines de Tibhirine et leur témoignage de foi.

Quelle belle aventure humaine et spirituelle !

Pour toute l'équipe : Anne-Marie, Danielle, Françoise, Christine

